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[ AQRAFE ] Compte rendu de la rencontre téléphonique du 2014-01-30

Pierre Eclache <pierre.eclache@hec.ca> 30 janvier 2014 14:56
À : "suzanne.methe@cstjean.qc.ca" <suzanne.methe@cstjean.qc.ca>, Evelina Balut <evelina.balut@mcgill.ca>, Juliette Perri
<perri.juliette@uqam.ca>, "yan.martel@uqtr.ca" <Yan.Martel@uqtr.ca>, Chantal Noël <chantal.noel@polymtl.ca>, info@aqrafe.ca

Voici le compte rendu de notre rencontre téléphonique du 2014-01-30. 

Présents : 

1. Juliette Perri - UQAM
2. Evelina Balut - McGill
3. Yan Martel - UQTR
4. Suzanne Méthé - Cégep St Jean sur Richelieu
5. Chantal Noël - Polytechnique
6. Pierre Eclache - HEC Montréal

A. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE - PRINTEMPS 2014 : 

Thématiques : 

I. Evelina a trouvé trois nouveaux conférenciers francophones pour l'AG de printemps au sujet des programmes de prêts et
bourses : 

Une personne du Nouveau Brunswick 
Une personne d'Ontario (RAFEO/OSAP)
Une personne du CSNPE-NSLSC

II. Suzanne a pour mission d'aller sonder les membres des Cégeps pour voir quels sujets ils aimeraient qu'il soit discuté lors de
l'AG : 

Programmes d'emploi Québec (Emploi, PASS réussir, etc.)

III. Invitation de quelqu'un de Québec : 

Présentation de la structure organisationnelle de l'AFE (révision, dérogation, assurance qualité, recouvrement) - qui fait
quoi à l'AFE ? à qui on s'adresse, comment ça fonctionne ? 

Juliette va faire une demande formelle d'invitation à Monsieur Godin

Comite de travail : problèmes de communication de l'AFE envers les partenaires et envers la communauté étudiante
: monter un comité de travail sur les communications. Faire un appel à tous les membres pour faire une présentation à ce
sujet. Petit groupe privilégié pour l'efficacité. Suzanne propose qu'un membre des Cégeps fasse partie de ce comité.  

IV. Mise en place d'un atelier sur la cohérence des façons de faire ? 

Suzanne nous fait part des problématiques soulevées par le Cégep auprès de l'AFE.
L'AFE répond au cas par cas à des problématiques et ne modifie pas les directives. La loi et les directives ne sont pas
cohérentes.
Chaque cégep (chaque université) a des pratiques différentes.

Les établissements d'enseignement ne sont pas informées de façon cohérente.
Mêmes problèmes aux universités : exemple du traitement des abandons à HEC Montréal qui est différent des autres
universités. 

Date fixée : jeudi 8 et vendredi 9 mai 2014
Suzanne fait remarquer que fin avril serait peut être plus propice pour les Cégeps. 
Au mois de juin, il y a la conférence annuelle de CASFAA. 



Au mois de juin, il y a la conférence annuelle de CASFAA. 

Lieu : Montréal serait plus pratique car les conférenciers viennent des autres provinces. 

UQAM se propose comme hôte
HEC Montréal et Mc Gill se renseigne

Personnes : environ d'une trentaine de personnes

********************

B. VARIA : 

1. Problème de CRS au Cégep : Suzanne est en attente d'une réponse officielle de l'AFE le 15 février 2014 et nous
transmettra la réponse. 

2. CRS tôt dans la session : Pierre est en train de documenter cette problématique et vous enverra la note officielle à la fin
du mois de février qu'il va adresser à son secrétaire général pour info / commentaires. 

3. Site Internet : mise à jour du site le 1er mars 2014 : cela nous laisse un mois pour terminer de récupérer l'ensemble de
l'information à publier. 

Rencontre Chantal et Pierre à prévoir.
4. Carte de crédit : AQRAFE en tant qu'association ne peut pas avoir de carte de crédit. Evelina peut faire une carte de

crédit à son nom sur le compte de l'AQRAFE. Evelina et Juliette s'appellent pour en reparler. Peut être que cela
nécessitera le vote d'une résolution par le comité exécutif. 
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